

ETATS-UNIS – Vote sur l'étiquetage

Par Christophe NOISETTE

Publié le 31/10/2002

L'obligation d'étiqueter les OGM a fait l'objet d'un vote en Oregon, qui s'est traduit par un « non » de 73% des habitants. Pat MacCormick, le président de la « Coalition contre le coûteux projet de loi sur l'étiquetage », a salué les résultats du scrutin comme le refus de céder à la psychose du risque alimentaire et l'expression de la confiance des américains dans la Food and Drug Administration, chargée de veiller à la sécurité des produits. Les opposants aux OGM ont affirmé toutefois que leur mouvement allait prendre de l'ampleur dans tout le pays et que ce résultat n'illustrait que la disparité des moyens de « communication » entre les industriels et les ONG.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/etats-unis-vote-sur-letiquetage/